
中込商店街の
イベントなど
今後の予定

11月10日㊎・17日㊎オープンカフェ出店者募集
12月9日（土）クリスマスマルシェ出店者募集
お問い合わせは ☎0267-78-5004 （オーガニックヘアサロン チェリエ）
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中込小のプロジェクト
・中込の良さを発信する場
（日ごろの学習の成果を発表しま
す）
・様々な文化とつながる場
（地域の方、外国の方とつながり
たいです）
・地域を盛り上げる場
（学校と地域、世界とつながりた
いです）

◇　　　◇
３年松組
中込商店街宣伝プロジェクト
３年竹組
伝えよう！中込小学校の自然
４年松組
ちびっこ集まれ！ワクワク遊び場
４年竹組

Nakagomi Global Festival
中込の魅力を世界に発信。10.21（Sat） 13:30～14：50

野菜・小物販売とダンスと神輿の
発表等
５年松組
体験！ おもちつき！ お土産もあり
ます。
５年竹組
SDGsを中込から！ 考えよう環境
問題
６年松組
中込DAIFUKU ＠
TonaRide
６年竹組
記念品作ったよ！ 
買ってね♡
◇　　　◇
中込の魅力を全力で
紹介！
スタンプラリーもある
よ。

1面よりつづき…10/20オープンカフェ出
店ブースのご案内

Aroma  オハナ
　アロマハンドセラピストによる
精油と植物油を使った手から肘の
アロマハンドトリートメントです。
10分500円（体験価格）
　お洋服を着たままの施術となり
ます。
　いつも自分のことを後回しにし
ていませんか？自分にやさしく。リ
フレッシュしにお気軽にいらしてく
ださい。
　ブースは明正堂２階です。

クリスマスマルシェ
年末大抽選会
　12月には恒例の年末大抽選会
を予定しております。まだ計画中
ですがセールは12/16スタート。
抽選会場は12/23～30日に開設
します。佐久商工会議所会頭賞な
ど豪華で役立つ景品をたくさん
用意いたします。
　クリスマスマルシェは12/9㊏
の予定です。ただいま出店者募集
中で楽しいイベントになるよう企
画しています。

占い師なるは
　タロットカードを用いて悩みか
ら前に進むヒントをお伝えします。
『興味はあるけど…』
「普段なかなか占いに行けない』
という方、体験してみませんか？
　20分 500円
　ブースは明正堂２階です。

　本花火大会の実行委員会を構
成している、のざわ商店街振興組
合と中込商店会協同組合では、
担い手不足・役員の高齢化・責任
の大きさなどの理由で、来年以降
の花火大会を主催しないことを
決定しました。
経緯
　本花火大会は1961年から毎
年お盆の8月15日に開催し、コロ
ナ禍で2020、2021年に中止とし
たほかは毎年開催し、2023年で
61回目でした。8/15に開催する
ということで、「花火大会があるか
ら帰省する」「花火大会に合わせ
て同窓会をする」という話をする
地元出身者も大勢いて、佐久広域
に及ぶ地域振興、千曲川流域を

代表する夏の風物詩としての役
割を担って来ました。
　商店街の中には「せっかく街の
先人たちが頑張って続けてきた
花火大会だから継続したい」とい
う意見も少なからずありますが、
ここ数年は冒頭のような厳しい状
況下での開催から抜け出せない
でいるため、野沢、中込のそれぞ
れの組合理事会で議論を重ね前
述のような苦渋の決断に至りまし
た。
主催しない理由の詳細
１、担い手不足…商店街の店舗
が減っていることに加えて、各個
店の従業者数も減り、以前なら家
族に店番を任せて店主が花火大
会の準備作業をするということも
できましたが、現在は店主一人で
営業している場合が多く、店を休
まないとこのようなイベント等の
作業ができない状況です。
２、役員の高齢化…以前にはな
かったミスが増えたり、体力的に
無理ができなくなっています。
３、責任の大きさ…昨今のイベン
トでの事故のニュースを見ると、
どんなに参加者や観客に責任が
あっても、それを未然に防げなか
った「主催者の責任」とされること
が多くなっています。本花火大会
の実行委員会は商店会役員のみ
で構成していますが、無報酬で商
売を犠牲にしてイベントの準備＆
実施をする上に自分たちが関係

ないところまで責任を追及され、
その対応で忙殺されるということ
が予想されるため、リスクのある
事業からは手を引いた方が良い
という結論に至りました。
花火大会の思い出
　歴史の長い花火大会ですので
皆様も何か思い出があるのでは
ないでしょうか。
夜７時スタート
　現在は夜7:30から打ち上げ開
始ですが、2008年までは夜7時
スタートでした。まだ明るさが残る
空に花火が開いていました。【左
の写真】これを「風情があって良
い」という人もいましたが、短時間
で花火を上げた方が迫力がある
という理由とやはり花火は暗い方
が良いということで変更しました。
昔は仕掛け花火が多かった
　編集子が覚えている限りでは
野沢に向けて５基、中込に向けて
５基の合計10基の仕掛け花火が
設置されたことがあります。
　1999年には「ありがとう野沢
橋」の仕掛け花火があり、【写真
下】その年にトラス構造の野沢橋
は解体され、翌2000年9月25日
に新野沢橋が開通しました。

まだ空に明るさが残る時間に打ち上げが
始まった（2002年）野沢橋上流より

画しています。


